



大野

大野小学校 学校だより

21号

令和3年 3月29日(月)

校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標 「いっしょに考えよう 進んで挑戦しよう」

〔笑顔あふれる大野小〕

27名が巣立つ

卒業証書授与式



23日(火)は令和2年度の卒業証書授与式でした。27名の卒業生が中学校生活への希望と期待を胸に卒業しました。ご卒業おめでとうございます。



今年度も相馬市では、新型コロナウイルス感染症防止のため、来賓はPTA会長(卒業生保護者)1名、在校生の参列なし、保護者は卒業生1名に対して1人という制限の中で行わせていただきました。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしましたことをおわび申し上げます。



在校生からの『贈ることば』はDVDで、ピアノのBGMにのせて上映されました。各学年代表のメッセージに卒業生は全員、体をスクリーンに向けて見ていました。



卒業生の『別れのことば』は、これまでの思い出や感謝を一人ひとりが心をこめて言いました。校歌や式歌『旅立ちの日に』も短縮のため、フルコーラスではありませんでしたが、しっかりと歌い、聞いていてとても感動しました。

校長からは、はなむけとして『努力した後は、成長した自分に出会える』ということばを贈りました。夢をもって努力すれば、たとえ夢がかなわなかったとしても、人間として成長しており、新たな目標を持つ力がついているので、前に向かって進んで欲しいという願いをこめました。これからの活躍を祈っています。

最後に、LIVE配信の音声が無かったことをおわび申し上げます。

修了式



23日（火）は卒業式の前に1年生～5年生の修了式を多目的ホールで行いました。

こちらは、国歌や校歌は声を出さず、CDの音声を拝聴しました。

各学年とも「○学年修了生○名」と言われると、「はい」と全員でしっかり返事ができました。代表で5年生の菅野さんが修了証書を、遠藤（結）さんが進級祝い品のノートを受け取りました。4月からは、みんなひとつ上の学年に進級します。進級おめでとうございます。

ありがとうございました

～廃品回収、奉仕作業～

3月7日（日）は、早朝より資源回収、奉仕作業にご協力いただきました。



お父さんたちには、昨年中止となった校地東の側溝の土あげや、校庭側溝の土あげを中心に行っていただきました。水を含んだ土を上げたり、運んだりとけっこうな力仕事でした。



お母さん方には、卒業式の会場となる体育館の窓や、校舎の窓、流しなどを中心に清掃していただきました。おかげさまでとてもきれいになりました。日曜日の貴重な時間にご協力いただき、誠にありがとうございました。

離任式

今年度末の人事異動で、大野小学校・幼稚園から11名の職員が転・退職をいたします。本日はその離任式を行いました。

転退職される皆さんの新天地でのご活躍とご健康をお祈りいたします。

詳しくは、別紙配付文書をご覧ください。



本年度は、コロナ禍の中、臨時休校に始まり、行事の中止や縮小、夏休みの短縮といった数々の制限をお願いしましたが、皆様のご協力のおかげで、教育課程を終えることができました。誠にありがとうございました。

次年度も引き続き「With コロナ」となりますが、皆様どうぞよろしく願いいたします。

